

lunes 21 de septiembre de 2020

Caraballo se interesa en Cartaya e Isla Cristina por las necesidades y proyectos futuros de ambos municipios

El presidente de la Diputación visita las fincas de Frutas Esther, dedicadas al cultivo de frutos rojos y un ejemplo de modernidad y sostenibilidad del sector



El presidente de la Diputación de Huelva, Ignacio Caraballo, ha visitado recientemente los municipios de Cartaya e Isla Cristina, donde se ha reunido con la alcaldesa de Cartaya, Josefa González, y con el alcalde de Isla Cristina, Jenaro Orta, para conocer de primera mano las demandas y proyectos en los que están inmersos ambos municipios. En la visita también ha estado presente la diputada territorial de la Costa, Bella Canales.

En Cartaya, el máximo responsable del organismo provincial ha tenido la

oportunidad de visitar las fincas de Frutas Esther, una de las explotaciones agrícolas dedicadas al cultivo de frutos rojos de la comarca, donde ha asegurado que "Cartaya siempre ha sido un referente en la nueva agricultura y esta empresa es un ejemplo de modernidad y sostenibilidad". Caraballo ha insistido que "debemos trasladar tanto al mercado nacional como europeo que en la provincia de Huelva se hacen las cosas bien, respetando a los agricultores, al medio ambiente y cuidando a los trabajadores".

El presidente también se ha referido a otros proyectos que tiene en marcha el equipo de gobierno de Cartaya y que "vamos a intentar apoyar en la medida de nuestras posibilidades porque estamos seguro que, con el trabajo y esfuerzo de su alcaldesa y de los concejales, Cartaya va a recuperar ese espacio que nunca debió perder".

Por su parte, la alcaldesa de Cartaya, Josefa González, ha señalado que "estamos al inicio de una nueva campaña agrícola, muy importante para este pueblo. Hemos comprobado sobre el terreno como en Cartaya se desarrolla una agricultura responsable. Vamos a trabajar desde el ayuntamiento junto con los agricultores por una agricultura sostenible y sostenida, y desde un punto social".



También en Isla Cristina, el presidente de la Diputación se ha reunido con su alcalde y miembros de su equipo de gobierno para interesarse por los principales proyectos que tiene en marcha el municipio costero. Según Caraballo, "tanto el alcalde como los concejales están desarrollando un gran trabajo en sectores como el turismo, el deporte o el sector pesquero con muchas posibilidades para generar empleo y riqueza en el municipio".

Por último, Jenaro Orta, al igual que la alcaldesa de Cartaya, ha agradecido al presidente de la Diputación su visita y le ha trasladado "la intención de que el próximo año se pueda a volver a desarrollar un evento tan importante no solo para Isla Cristina sino para toda la provincia, como es el Festival Coral del Atlántico".